
岩手高等学校スピードスケート部OB会　開催状況 【創刊号】

No．1

開催日時　　平成22年6月29（火）18時30分

※ゴルフ　於・岩山カントリークラブ
参加者　　4名（敬称略）

＊杉江宏司　＊鈴木　稔　　＊八重嶋雄光　　＊佐藤雅和
スコアーの詳細は、次回報告いたします。（各自90前後でラウンド？）

遽懇親会　於・日の出ビル屋上
参加者　14名（敬称略）

＊太田　和夫（32）

＊竹田　孝（37）

＊長谷川　良久（43）

＊晴山　友規（44）

＊四戸　敏之（47）

※次第
開　会

挨　拶

乾　杯

＊菅原　紀繁（35）

＊杉江　宏司（38）

＊西郷　晴安（43）

＊八重嶋　雄光（44）

＊佐藤雅和（47）

幹　　事　　阿　部　尚　志

＊鬼柳　隆雄（36）

＊鈴木　稔（39）

＊阿部　尚志（44）

＊川島　弘也（46）

※佐々木　一先輩（41）から、懇親会には途中からでも出席する旨連絡が

ありましたが未だ到着しておりません。

会　　長　　杉　江　宏　司

・今回のOB会の開催にあたり、鈴木副会長には全面的な協力により、開催

出来たことに対し、OB一同深く感謝いたします。
・今回のように何らかの行事で一日が楽しい友好の機会をつくりたいと思う。

・OB諸兄には、健康には十分留意され、活躍して欲しい。
・今後も引き続き多くのOB諸兄が参加出来る様にして欲しい。

特に、各学年単位で同期OBと連絡をとり、多くのOBが参加されるように
協力してほしい。

・次回は、秋の『芋の子会』でも開催し一日を楽しみたいと思います。

副　会長　　鈴　木　　稔

※四戸敏之君（47）から、自家製『鹿の燻製』の差し入れがありました。
校歌斉唱

閉　会

・長谷川君の発声により、参加者全員で校歌斉唱

幹　　事　　　阿　部　尚　志

＊出席者、三々五々解散　各自帰宅の途へ？・

※会員の動向
○長谷川　良久　（43年卒）…・紫波警察署長表彰

（交通安全・防犯抑止等の活動に寄与）
○晴山　友規　（44年卒）…・盛岡市役所

（リサイクルセンター長）
○八重嶋雄光（44年卒）・‥紫波町役場

（会計管理者）
○藤原和彦　（45年卒）…・盛岡市立城東中学校

（校長）

7月1日付

3月31日付退職

3月31目付退職

3月31日付退職



【欠席者からの近況報告】　※原文のまま掲載 No．2

※恩師
○小笠原　雅昭　先生‥

‥腰痛の方が余り良くなく、不参加で申し訳なく存じます。

皆さんも元気で頑張って下さい。

○村上　昭五郎　先生‥
‥体調不調で検査中で出席が出来ません。

次回は是非出席したいと思います。

皆様によろしく。

※最高顧問
○竹花　国夫　先輩　（31年卒）

‥ご盛会をお祈り申しあげます。

○宮野　半四郎　先輩（31年卒）
‥同門　竹花君、前会長の太田君等に宜しく。

後輩の活躍を期待しております。

※会員
○松岡　直彦　（33年卒）
‥歳、相応に年とっております。家事全般にこまごま動いてはいますが！l

ご盛会を祈ります。
○赤石　和助　（35年卒）
‥3年程前から、腰が痛く治療に時々通院しています。

そのため昨年は1回もゴルフに行ってません。
酒は想変らず、365日欠かすことはないです。

○大ヶ生　光栄　（44年卒）
‥当日仕事のため盛岡にいません。皆様によいろしくお伝え下さい。

○藤岡　郁孝　（39年卒）
‥顧問で会社に週二日程勤務し、後はゴルフ三味の日々を過ごしています。

皆様に宜しくお伝え下さい。
〇二上　意育　（44年卒）
‥ご苦労さまです。元気に過ごしております、皆様によろしくお伝え下さい。

○村谷　立夫　（44年卒）
・・いつも欠席ばかりですみません。

元気でやってますが不景気はこちらも同じで，どうのりきるかで日々大変です。
でも体が資本なので週末の運動は欠かしていません。
やはり汗をかくのはいいね！†

○藤原　和彦　（45年卒）
‥ご案内ありがとうございます。当日所用がありまして欠席させて戴きます。

諸先輩の皆様によろしくお伝え下さい。
＊ブルーメが何度か探したけど分らなかった！！・？？
いつかおじやまします

【参　考】
「ブルーメ・＝「BLUME）とは、川島君（46年卒）が奥さんと二人で経営している店の名前です

コヒ一・軽食・各種パーテ等‥‥・

川徳・第二駐車場の近くです！！（触019－654－4666）（＊太田補足）
○大川　仁　　（47年卒）
‥4月1日より岩手トヨタ本宮店におります。

定年まで3年がんばります。
車の紹介をよろしくお願いします。




